



Diputada priista Ivonne Díaz impulsa implementación de juzgados especializados en violencia familiar para atender a mujeres violentadas



La diputada federal Nélica Ivonne Díaz Tejeda impulsa la creación de órganos jurisdiccionales especializados en violencia familiar para que ejerzan una mejor atención a las víctimas.

En su propuesta, la integrante del Grupo Parlamentario del PRI busca que las y los jueces de primera instancia especializados en violencia familiar, tengan competencia mixta, y sean competentes para conocer de los asuntos relacionados con el procedimiento especial en esta materia.

[[TALLA POLÍTICA, EDOMEX](#)]